

Dupla femenina cubana se corona en Norceca de Varadero



La Habana, 30 abr (RHC) La dupla cubana de Leila Martínez y Maylen Delís se llevó el título en la parada del circuito de voleibol de playa de Varadero, al vencer en la final a la pareja de Estados Unidos integrada por Amanda Dowdy e Irene Pollock.

Las cubanas se llevaron el triunfo en un reñido partido, que finalizó 2-0 (21-16 y 24-22).

El bronce fue para las mexicanas Zaira Orellana y Martha Revuelta.

En el masculino, los cubanos Sergio González y Nivaldo Díaz cayeron en la disputa del metal de oro ante el binomio estadounidense de Chase Frishman y James Avery Drost, en dos sets (21-18 y 21-16).

Otra dupla de Estados Unidos, integrada por Reid Priddy y Troy Field, se agenció la medalla de bronce.

Por naciones reinó Estados Unidos (1-1-1), seguido por Cuba (1-1-0) y México (0-0-1).

En la lid compitieron parejas de 14 países.

Con información de Granma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/161075-dupla-femenina-cubana-se-corona-en-norceca-de-varadero>



Radio Habana Cuba